



1. März 2023

## Bundesweiter Zukunftstag am 27. April 2023 – Schülerinnen und Schüler in Sachsen-Anhalt können sich anmelden!

Das Ministerium für Bildung Sachsen-Anhalt ruft Eltern auf, ihre Kinder für den Girls`Day-Mädchen-Zukunftstag bzw. den Boys`Day-Jungen-Zukunftstag anzumelden. Das Angebot richtet sich an alle Schülerinnen und Schüler der Klassen 5 bis 10.

Schirmherrin und Bildungsministerin Eva Feußner: *„Die Pandemie hat uns bezogen auf die Anmeldezahlen zum Zukunftstag in den vergangenen zwei Jahren einen Strich durch die Rechnung gemacht. Umso mehr werbe ich nun für eine rege Teilnahme an diesem so wichtigen Angebot für Kinder und Jugendliche, sich auf dem Weg ins Berufsleben ein eigenes Bild der vielen Möglichkeiten zu machen und erste Erfahrungen zu sammeln.“*

Der bundesweit stattfindende Zukunftstag ist ein wichtiger Baustein der Berufs- und Studienorientierung für Schülerinnen und Schüler und bietet spannende Einblicke in verschiedene Karrieremöglichkeiten. Ein besonderes Anliegen des Zukunftstages ist es, Mädchen Einblicke in männerdominierte und Jungen in frauendominierte Berufe zu ermöglichen.

Angebote von Unternehmen und Einrichtungen vor Ort und digital, zu denen man sich online oder telefonisch anmelden kann, gibt es auf dem [Girls`Day-Radar](#) und dem [Boys`Day Radar](#). Die Anmeldefrist endet am 20. April.

Natürlich steht es allen Schülerinnen und Schülern frei, auch außerhalb des „Radars“ Angebote zu suchen und wahrzunehmen.

Die Personensorgeberechtigten können mit dem anhängenden Anmeldeformular die Schule über den Wunsch des Kindes zur Teilnahme am Zukunftstag informieren.

Alle Unterlagen und Informationen stehen auf der [Website des Bildungsministeriums](#) bereit.